

Aparecieron en Argentina 9 Cadáveres Encerrados en Tanques de Aceite

Flotaban en el Canal de San Fernando; son Seis Hombres y Tres Mujeres con 45 Días de Muertos

BUENOS AIRES, 14 de octubre. (Latin, AFP, AP y ANSA) — Los cadáveres de nueve personas, encerrados herméticamente en tanques vacíos de aceite, aparecieron hoy. Los tanques flotaban en aguas del canal de San Fernando, a 30 kilómetros de esta capital y se cree fueron víctimas de comandos ultraderechistas.

Los recipientes metálicos, con capacidad para envasar doscientos litros de aceite, estaban cerrados herméticamente con cemento, lo cual les permitía flotar, sin dificultad, por el río.

Recogidos por personal de la subprefectura marítima y trasladados a tierra, donde se procedió a su apertura, se descubrió que en el interior de cada recipiente se encontraba el cadáver de una persona.

Los cuerpos pertenecen a seis hombres y tres mujeres. Su muerte dataría de unos 45 días y se encuentran casi todos sin cuero cabelludo y desprovistos de ropa.

Dada las características del macabro hallazgo, se presume que es obra de comandos ultraderechistas, autores en el pasado de otros hechos similares. Anteriormente aparecieron otros cuerpos en las aguas de varios ríos y arroyos suburbanos. En todos los casos se trató de personas vinculadas a los sectores de izquierda del país.

Entretanto, tres trabajadores de electricidad, dirigentes sindicales, que estaban secuestrados desde el viernes

por un grupo de civiles armados, aparecieron hoy en Villa Versailles, suburbio de esta capital, con señales de haber sido torturados.

La desaparición de los tres dirigentes sindicales hizo recrudescer ayer los paros de protesta que cumplen millares de trabajadores de la electricidad en la capital federal.

A mediodía persistía el conflicto. Precisamente hoy, las fuerzas militares procedieron a desalojar a los trabajadores de la filial Morón, a 15 kilómetros de esta capital. Los trabajadores persistían en su medida de protesta denominada "trabajo a tristeza" que consiste en hacerse presente en los centros de trabajo y practicar el "tortugismo".

EL SACERDOTE RICE, DETENIDO

Por otra parte, fuentes diplomáticas informaron hoy que el sacerdote irlandés Patrick Rice, dado por secuestrado el lunes, se encuentra detenido en dependencias de la policía federal.

Rice, de 31 años, desapareció el lunes cuando un grupo de civiles armados irrumpió en el local de su humilde parroquia y se lo llevó por la fuerza.

El secretario de la embajada de Irlanda, Justin Harman, reveló que la detención del religioso fue comunicada por la cancillería argentina, organismo ante el cual se planteó el presunto secuestro.

EL DÍA

Intima la Junta Militar a los Electricistas en Buenos Aires

Continuó la Huelga por Décimo día.— Fueron Liberados los Tres Obreros Secuestrados

(UPI, AP, PL, IPS, EFE y AFP)

BUENOS AIRES, 14 de octubre.— Por décimo día consecutivo continuó la huelga de brazos caídos en sus lugares de trabajo de los operarios de energía eléctrica que fueron amenazados esta noche por un comunicado gubernamental, dado a conocer luego de una reunión de la Junta Militar, con la aplicación de la rigurosa ley de seguridad que impone condenas de hasta 10 años de prisión para los huelguistas.

Se supo que habían sido liberados por sus secuestradores los tres dirigentes sindicales, los que se reponen en sus domicilios de las heridas sufridas en su cautiverio. Fuentes sindicales atribuyeron la liberación a la movilización obrera. Aseveraron también que la generación de energía se ha reducido al 50 por ciento de lo normal.

El gobierno dijo que "asume directamente la responsabilidad de dar solución" al conflicto, que involucra a 36 mil operarios, pero sin precisar cuál sea esa solución. Ra-

tificó que "utilizará todos los recursos a su disposición para posibilitar el avance sin interferencias hacia los objetivos fijados para el proceso de reorganización nacional".

Esta mañana los obreros de una planta eléctrica de Morón, 15 kilómetros al oeste de aquí, fueron desalojados por la policía y el Ejército al negarse a cumplir sus labores.

Esta mañana también más de 250 efectivos de infantería de Marina tomaron posiciones en una planta energética en el puerto, con armamento de combate y pertrechos como para permanecer varios días en el lugar. En el gremio de Luz y Fuerza de Rosario, 367 kilómetros al norte, persiste la inquietud por la detención de Neifer Juncos, secretario regional del sindicato, y por un atentado cometido anoche contra el domicilio de otro gremialista.

Han recrudescido los inconvenientes en el servicio eléctrico, en parte debido a las lluvias que inundaron varias cámaras y por otro lado a causa de atentados contra las líneas de distribución.